

DiKOM Süd

Schul-IT von H+H

[12.04.2012] Im Mittelpunkt des Messeauftritts der Firma H+H auf der DiKOM Süd in Wiesbaden stehen innovative IT-Konzepte für Schulen.

Auf der DiKOM Süd in Wiesbaden (8. bis 9. Mai 2012) präsentiert das Unternehmen H+H das elektronische Klassenzimmer, das mit den Lösungen NetMan for Schools und Schulbox realisiert wird. Die Schulen haben nach Unternehmensangaben in Halle 3, Stand G05, die Möglichkeit, die Lösungen live zu erleben. Abgerundet wird der Messeauftritt durch einen Praxisvortrag. Karl-Heinz Schimpf, Lehrer am Robert-Schuman-Berufskolleg der Stadt Dortmund und mitverantwortlich für die Administration der EDV-Infrastruktur, referiert über die „Einführung einer zentralisierten IT mit pädagogischer Oberfläche“. Der Vortrag findet am 9. Mai 2012 um 11:05 Uhr auf dem H+H-Stand statt.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, H+H Software, DiKOM Süd 2012, NetMan for Schools, Schul-IT